

Pierre
Gingras

pierre.gingras
@quebecormedia.com



Prix Thomas-Baillairgé

Bravo à la congrégation des Augustines de Québec, qui a reçu récemment le prix **Thomas-Baillairgé** 2015 remis par l'Ordre des architectes du Québec (OAQ), reconnaissant ainsi que la congrégation fait don à la collectivité d'un patrimoine inestimable, un héritage qui témoigne de son engagement au sein de la communauté depuis plus de 375 ans! La remise du prix, créé en 1983, s'est déroulée à l'église du monastère des Augustines, où **Thomas Baillairgé**, l'un des plus

éminents architectes québécois du XIX^e siècle, a conçu les plans du décor de l'église. Sur la photo, de gauche à droite: **Chantal Gilbert**, conseillère municipale de Saint-Roch-Saint-Sauveur et membre du comité exécutif de la ville de Québec; **Nathalie Dion**, présidente de l'OAQ; **sœur Lise Tanguay**, supérieure générale de la Fédération des monastères des Augustines de la miséricorde de Jésus; et **Marcel Barthe**, président de la Fiducie du patrimoine culturel des Augustines.